



► Sonstiges Postsparkasse

Ab / Am

1883

Auf Grund des Postsparkassengesetzes vom 28. Mai 1882 wurden in allen Postämtern der damaligen Monarchie auch Postsparkassen eingerichtet. In Liezen nahm diese Postsparkasse im Postamt im Jahre 1883 ihren Betrieb auf. Dies war die erste Einrichtung in Liezen, in der Geldgeschäfte abgewickelt werden konnten.

Die Postsparkasse in Liezen übersiedelte am 30. Jänner 1969 mit dem Postamt in den neu errichteten Rainerhof am Hauptplatz.

Im Jahre 2000 wurde die Postsparkasse mit der BAWAG fusioniert und bestand unter dem neuen Namen BAWAG P.S.K. weiter. Im Sommer 2019 übersiedelte die BAWAG P.S.K. aus dem Postamt am Hauptplatz auf den neuen Standort Bahnhofweg 1 und vollzog damit auch die räumliche Trennung von der Post. Filialleiter ist (2019) Martin Moser.

Quelle: Armin Berger "Das Bankwesen in Liezen", Beilage in den Stadtnachrichten, Dezember 2019.

👤 Verfasser: Karl Hödl, 12.11.2019

📅 Letzte Überarbeitung: 12.11.2019

Angaben ohne Gewähr, Stand 05.02.2026 04:36:21